

INTRODUCTION

Les Saints dans l'Eglise Catholique.

— 000 —

L'Eglise Catholique, seule, présente à toutes les époques de son existence ici-bas, le magnifique spectacle d'une multitude innombrable de Saints, Apôtres, Martyrs, Confesseurs, Vierges, Docteurs. Elle est toujours féconde, inépuisable. Jésus-Christ, son fondateur, lui a promis d'être avec elle jusqu'à la fin des siècles, et la promesse du Sauveur s'accomplit d'une manière si claire, si évidente, qu'elle ouvrirait les yeux des plus rebelles, s'il était dans les desseins de Dieu de convaincre tous les esprits. Sans doute la présence de Jésus-Christ au sacrement adorable de l'Eucharistie, présence permanente, présence partout où s'élève une pauvre chapelle catholique, suffirait pour accomplir la promesse du Sauveur à ses disciples d'être avec eux jusqu'à la consommation des siècles. Mais Jésus-Christ se rend en quelque sorte présent au milieu de nous par ses Saints, ses véritables imitateurs.

Les Saints, du reste, puisent la force de la vertu, le courage de la persévérance, au Sacrement adorable de nos autels. Avant du tomber sous le glaive du bourreau, d'expirer dans l'arène du colysée, sous la dent des bêtes féroces, ou de périr au milieu des flammes, dans les Jardins de l'infâme Néron ; les martyrs s'étaient nourris du pain des anges, et leur âme fortifiée par cet aliment céleste bravait la cruauté des